
 

 

 

  

    

 

 

  
  

  
   

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Priorität bei Baumpflanzungen 

Berichterstatterin: Klubobfrau BR Anita MIKULASEK 

Die BezirksrätInnen der FPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung 

am 06. März 2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext: 

Die zuständigen Stellen der Geschäftsgruppen für Innovation, Stadtplanung und 
Mobilität sowie Klima, Umwelt, Demokratie und Personal werden ersucht, in 
Absprache mit dem Bezirk, die Priorität bei Neupflanzungen von Bäumen im 
öffentlichen Raum in Hernals auf die tatsächliche Hitzesituation der Bereiche zu 
legen. 

Begründung:  

In Hernals sind in letzter Zeit, so wie in ganz Wien, viele Bäume gepflanzt worden, 
die die Stadt kühlen und damit das Stadtklima verbessern sollen. Dabei fällt auf, 
dass diese Pflanzungen nicht immer dort getätigt wurden, wo der größte Bedarf 
an Schatten und Kühlung herrscht. In Hinblick darauf, dass auch die Mittel für 
Baumpflanzungen begrenzt sind, wäre vorrangig darauf zu achten, wo ein 
besonderer Bedarf im Verlauf der Gassen, Straßen und Plätze besteht. 

Für die Fraktion der FPÖ Hernals 

Anita MIKULASEK 

Klubvorsitzende 
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